

# 趣味倶楽部

## 旅行が好きな無垢な少年の夢 日本中を駆け巡る



(尾張北支部)  
株式会社 尾張クリーンパイプ  
取締役 環境アドバイザー

中西 清さん

「より良い地球環境を未来に残す」をコンセプトに、産業廃棄物の中間処理・収集運搬・リサイクル販売及び管路施設、河川、用排水路他に幅広く対応され、適正で安全な産業廃棄物処理に努められている、株式会社尾張クリーンパイプ（小牧市間々原新田1053番地 電話 0568-73-9933）を訪問し、取締役・環境アドバイザーの中西 清氏にお話を伺いました。



■趣味についてお聞かせください。

自転車に乗ることですが、ロードバイクという走るための自転車に乗っています。



■ロードバイクについて教えてください。

一般的な買い物等で乗る自転車はシティサイクル、タウンサイクルと呼び、それに対してスポーツサイクルと呼ばれるものがあります。スポーツサイクルは、スポーツバイクともいい、走ることを目的としています。その中でも、ロードバイクは速く走り、長距離走行に向けた自転車なのです。

■いつからロードバイクに乗っているのですか。

ロードバイク歴は、実は中学生の頃からなので、かれこれうん十年になります（笑）その頃は自分

でパーツを購入し組み立てて、友人とあちらこちらへ行きました。ロードバイクはパーツの点数が多く、素材も炭素繊維、アルミやチタン合金など、車体の軽量化を図るため最先端技術を駆使しているので高価になります。高校生のときに、デザインがスタイリッシュなイタリアのロードバイクに憧れました。高級な欧州車に匹敵するような感じで、洗練されたデザインと性能の高さが、各パーツに反映されて、とってもおしゃれなのです！当時はパーツを買うために、一生懸命アルバイトしましたね（笑）今乗っているロードバイクは、部品が複雑なため購入店で組み立ててもらっています。





■ロードバイクでどこにお出かけですか。

最近では犬山城や木曾三川公園のサイクルコースに行きましたが、季節によって風光明媚な観光地にも足を伸ばします。1日で120~130km走行する日もありますよ。先日は岐阜県のフルーツカフェまでスイーツを食べに行き、サイクルライフを満喫していますよ（笑）時には自転車を車に積んで三河湾まで行き、そこから海岸線に沿って走りますが、潮風の中を疾走して行く気分は最高ですよ！

■ロードバイクあつての余暇をお過ごしですね。

ええ、その通りです。実は私は学生の頃から旅行が好きで、移動のツールがロードバイクだったのが、その魅力に熱を上げてしまったのかもしれませんが。友人とプランを立て旅行に行きましたが、車ではないため高速道路は走れないので、地図を見ながら国道を進みます。途中で名所があれば寄り道をしてその地の歴史に触れ、美しい景色と同化し、旅が心を癒してくれることを、自然に知ってしまいました。また旅行先での人との出会いも、自分の人生をより豊かにしてくれます。日常の仕事を頑張る分、余暇での楽しみを増やし、充実したライフスタイルを送りたいと思っています。

中西氏は、62号の趣味倶楽部にも登場していただきましたが、当時から旅が好きだと述べられていました。特にスポーツや旅を通して得た人との関わりをととても大切にされ、友人が子ども時代、学生時代、社会人になってからと、各年代にベストフレンドがいらっしゃいます。大勢の中で過ごすことの多い「動」のイメージの中西さんですが、一人になると歴史小説を読みふける「静」の一面があり、小説の世界に入りこみ、物語を映像化してしまう想像力があるそうです。何事においても一途に取り組まれる姿勢は、約10年前と変わらず今もなお健在でした。お忙しい中、取材にご協力いただきありがとうございました。

